



Mit dem Projekt K zur Polizei

Kinder begleiten und verstehen lernen: So heißt ein Projekt des Fachbereichs Erziehungswissenschaften. Studenten für das Lehramt an Grundschulen und des Sozialwesens sollen Bedürfnisse und Sorgen der Kinder kennen lernen. Als Paten nehmen sie sich besonders zuwendungsbedürftiger Kinder

an, wie auf unserem Bild Alexandra Devil (vorn, 3. v. l.) und Rowan Eser, und laden sie ein zu Ausflügen, etwa zur Bereitschaftspolizei. Für die Kinder eine wichtige Erfahrung. Für viele von ihnen ist es das erste Mal, dass sie ihre Stadt von der besonderen Seite erleben.

FOTO: SOCHER

HNA Montag 08.05.2006